

《单词百科:serum是什么意思?serum怎么发音?serum的解释和用法》

英语单词serum是什么意思?serum怎么读?serum怎么发音?简答网为您整理了serum的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



serum怎么读

serum的读音:[' s ɪ ə r ə m]

serum的意思

1、n.血清，血浆;浆液，树液;乳清;

serum的相关词组

- 1、 blood serum 血清;
- 2、 antitoxic serum 抗毒血清;
- 3、 antibacterial serum 抗菌血清;

- 4、serum amylase 血清淀粉酶;
- 5、serum anaphylaxis 血清过敏性;
- 6、serum albumin 血清白蛋白;
- 7、serum accelerator 血清促凝素;
- 8、serum bilirubin 血清胆红素;
- 9、bactericidal serum 杀细菌血清;
- 10、curative serum 治疗血清;
- 11、convalescent serum 恢复期血清;
- 12、serum cholinesterase activity 血液胆碱脂酶活性;
- 13、serum medium 血清培养基;
- 14、serum protein 血清蛋白;
- 15、serum response [医]血清效应, 血清反应;
- 16、serum bile acid 血清胆汁酸;
- 17、serum creatinine [医]血清肌酸酐;
- 18、serum potassium 血清钾;

serum的近义词

- 1、**blood serum** n.血清;
- 2、**juice** n.果汁;肉汁;胃液;能源 (如汽油或电力) ;

serum的双语例句

- 1、Objective Isolation and identification of a Hantaan virus from HFRS patient's serum for killed vaccine development.

目的对人源汉坦病毒疫苗候选株作分离鉴定及特性的研究.

2、Method Test sterility patients'anti sperm antibody in the serum with ELISA method.

方法用ELISA法检测不孕症患者血清中的抗精子抗体.

3、The serum is available to the general public.

一般公众均可获得血清.

4、Apply one bottle of Time Defiance Intensive Repair Serum at night after cleansing and toning.

在晚间,卸妆、清洁,使用调肤水后,一次使用一整瓶特效滋养活颜14.

5、Adopt the serum haemolysis to measure the production of serum antibody.

血清溶血素法检测小鼠血清抗体的产生.

6、A method for the determination of serum alanine aminotransferase (ALT) with pyruvate oxidase was developed.

本文报道了用丙酮酸氧化酶测定血清丙氨酸氨基转移酶 (ALT) 的方法.

7、May reduce cholesterol in the human blood serum and consistence of plasm fibrin.

可降低人体血清中的胆固醇、血浆纤蛋白稠度.

8、Serum bFGF level is related to the classification, progression and prognosis of MDS patients.

结论血清bFGF水平与MDS的分型、发展及预后有关.

9、Extensive application in deposit culture medium, serum, medicine as well as microorganism training and environmental testing ect.

广泛用于储藏培养基、血清、药品以及微生物培养、环境试验等.

10、Other tests such as serum enzyme, immunoglobulin, complement, lipase inhibitors and antitrypsin were normal.

其他检查如血清酶、免疫球蛋白、补体、脂酶抑制因子和抗胰蛋白酶均正常.

11、Methods: The ECG and serum potassium of 72 patients were analyzed comparatively.

方法对72例血清钾发生变化的患者的心电图与血清钾浓度进行对照分析.

12、Objective To investigate the effects of lanthanum chloride on serum inflammation media in diabetic rats.

目的探讨稀土三氯化镧对糖尿病大鼠炎症介质的影响.

13、Objective To establish a method of serum lipoproteins capillary zone electrophoresis.

目的建立毛细管区带电泳分离血清脂蛋白的方法.

14、Objective To investigate the diagnostic value of serum α L fucosidase (AFU) in primary hepatic cancer (PHC).

目的探讨血清 α -L-岩藻糖苷酶 (AFU) 对原发性肝癌(PHC) 的诊断价值.

15、RESULTS: The serum albumin level were markedly correlated with occurring, scoring and healing of decubitus.

结果: 截瘫后血白蛋白水平与压疮发生的机会, 压疮的评分,压疮的愈合间都存在明显的相关性.

16、Check renal function and serum electrolytes.

查肾功能及电解质.

17、Along with ultrasonography, maternal serum screening is stage of a diagnostic process of genetically fetal malformation.

和超声波一样, 产妇血清筛选是早期诊断胎儿畸形的最初手段.

18、Green Goblin is releasing a serum that will turn innocent civilians into mutant monsters.

绿色哥布林发布了血清,这将使无辜平民到突变怪物.

以上是简答网为您整理的serum怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多关于serum的用

法、serum的释义、serum的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/serum>